SAINT-JUST-CHALEYSSIN Retrouvailles entre anciens joueurs



Jean-Paul Ponson, a été l'entraîneur de ce groupe d'anciens joueurs. Les joueurs se sont promis de se retrouver l'année prochaine.

En marge du concours de pétanque du CVL 38 FC, un match de gala était organisé par Loïc Keiflin, coach de l'équipe senior. Ce match arbitré par Allan Rutschi opposait l'équipe senior 3 du club à une sélection d'anciens joueurs de la classe de Loïc, ne pratiquant plus le foot. Certains n'avaient pas rechaussé les crampons depuis une dizaine d'années. Leur entraîneur de l'époque, Jean-Paul Ponson, s'est réjoui de voir que ses petits jaunes et bleus n'avaient pas oublié les bases inculquées. Il les avait entraînés de nombreuses années, de la catégorie débutants jusqu'au-13 ans. La rencontre s'est clôturée par un nul 2 partout.